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200円定額の路線バスを視察 
  

 人口減少化にある地方都市＝京丹後市（京

都から特急で 2 時間以上の距離）の 200 円定

額の路線バスについて視察を行いました。旧

来から路線バス会社が運行するバス路線の維

持のための赤字補てんの補助金を出していま

したが、需要はますます減っていたそうです。 

そこで、思い切って距離制料金から、全区間

を均一でしかも低額（それまでは最高区間で

1150 円を 200 円均一料金に変更）にする施策

が導入することにしたそうです。 

 
 そうすると、これまで親のマイカー送迎で

毎日通学していた多数の高校生が全面的にバ

ス通学に変わり、あるいはまったくバスを使

わなかった人も気軽にバスに乗るようにな

り、乗客数は 2.3 倍、収入運賃は 1.2 倍にな

ったそうです。減収を危惧する見方もあった

のですが、導入推進した担当者の見込み通り、

乗客も収入も増え、補助金支出が大幅に減り

だしたとのことでした。 

 町田市でも、コミュニティバスの運行を玉

川学園で成功させましたが、他の場所では決

して明るい見通しばかりとは言えません。む

しろ、既存路線で廃止した路線もあります。 

生ごみガス化発電施設見学 
 

 町田市が、今後ごみ処理方法で導入しよう

と言う生ごみをガス化して発電する施設を視

察しました。 

その施設は、兵庫県朝来市と養父市が共同

で運営する南但クリーンセンター（南但広域

事務組合）と言いますが、再生可能エネルギ

ー固定価格買取制度を利用し、バイオガス発

電で発生した電気を地域に供給しているとの

ことでした。ちなみに、その調達価格は 40.95

円（39 円+税）で 20 年間の調達期間が保証さ

れています。発電した電気の高額買取の保証

制度が導入の背景にあるわけです。 

施設はこれまで順調に作動しているとの説

明でした。まだ、運行してさほど期間が経っ

ていませんので、本格的な機能は不明ですが、

発電を行うには一定の、あるいは定常的なご

みの確保が必要になります。南但地域は著し

い人口減少に見舞われていますが、これから

必要なごみが集まるかが大きな焦点になるで

しょう。ちなみに、人口動静の資料提供をお

願いしました。 

 

★ 無所属で活動・市議会は保守連合  吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生レポート ⑭ 渡辺 梨菜 

 

山東昭子参議院議員の政治生活 40周年の祝

賀会にお手伝いとして参加してきました。こ

のような大規模な祝賀会は経験がないので、

とても緊張しました。山東議員の事務所を訪

ねてお話を伺ったことがあり、その時にお会

いした方々もいらっしゃったで、すこしリラ

ックスできました。会場には議員さん、テレ

ビで拝見したことのある方々をはじめ、大勢

の参加者がいらっしゃいました。会場で山東

議員の甥御さんである山東英樹さんにお会い

しました。 

山東英樹さんは昨年

ジュンアシダの社長に

就任され、ご夫婦でフ

ァッションブランドを

経営なさっています。       

 この日、山東議員は

ジュンアシダの衣装を

身につけ

ていらっ

しゃいま

した。き

らびやか

で凛とし

た青色が

印象的で

した。ち

なみに、

吉田議員

もこの日

は、ジュンアシダ製のネクタイでした。 

フェリス女学院大学 3年生 渡辺 梨菜 

（吉田つとむ 第 34期研修生） 

研修生レポート ④ 岡村 真愛 

 

午前中には、薬師池で行われていたお茶会

に出席しました。お茶会は社交の場となって

いるようで、教育委員会の方や芸術家の方な

ど多くの方がおこしになって いました。入り

口で吉田議員から名前の代筆を頼まれて書い

たのですが筆ペンで字を書く機会があまりな

く、上手に書けなかったことが印象に残って

います。日常生活でも文字が綺麗な人に出会

うとはっとさせられます。文字に教養は出る

と思うので社会に出て同じような機会がある

とき恥をかかないように今から意識しておき

たいです 

午後は、国際版画美術館のパブロ・ピカソ展

と文学館に連れて行っていただき、文化や芸

術にふれてきました。当時の時代背景や、作

者の考え方などを感じられ、感性を深められ

た時間でした。そのあと寄ったカフェで近く

に座っていた

方と、ピカソ展

についての会  

話が弾みまし

た。これは吉田

議員を見てい

ても感じるこ

となのですが、

教養とは、初め

て会った方と

も会話が続け

られる程度の

常識や知識があることなのかな、とふと思い

ました。 

フェリス女学院大学 2年生 岡村 真愛 

（吉田つとむ 第 34期研修生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 
町田茶道会の野点の会に出席 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

